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为什么外资喜欢买医药股票巴菲特为什么开始增持医药股
？-股识吧

一、“老外”在买什么股票

展开全部如果茅台美的这类国内的龙头企业估值太低，对中国加入msci以后很不利
。
其实现在所有转强板块 走最大市值股票 我个人推测。
是外资的阳谋。
他们的目的 是开始持有这些权重的一定比例，在加入msci.开放股指期货之后.他们
就可以在一定时间内控制大盘走势.从而在股指期货获利.股指期货杠杆率7倍左右比
如外资 哪怕亏5%让A股跌5% 但是股指期货做空 就可以赚35% 而买小市值股票是无
法达到以上目的的.无论是国家队，法人机构，外资，都看清了这个趋势，买的也
都是这一类

二、医药行业股票为什么大涨

因为在之前白酒股已经有过几波行情了，加上最近中小盘形势不太好，所以就跌了
。

三、医药股防御的逻辑是什么？为什么大盘下跌时，许多人包括
机构爱买进医药股进行防御？

因为药人人要吃啊。
就像电力股（也是防御股），电人人要用一样的道理。
再看看别人怎么说的。

四、为什么很多人喜欢买二手名表
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二手的相对便宜，名表可以表示身份或者装逼

五、巴菲特为什么开始增持医药股？

医药板块的发展受金融危机的影响是很小的，像生病了你一定要去看病一样。
未来健康肯定是人们更多关注的话题。
巴菲特的投资风格是稳健型，他不会去投资科技股，因为科技的波动是巨大的。

六、巴菲特为什么要买苹果股票？

一、巴菲特为何投资苹果公司？过去，美国股神、波克夏公司董事长巴菲特一向对
科技股冷感，不买看不懂的公司。
即使在 4 年前、2022 年的股东会上，他也诚恳地说明为何从来不买苹果股票：“因
大企业至少要对该公司未来 10 年的前景有了解。
”巴菲特经常表示，他喜欢投资高效的公司，运营越简单越好。
苹果符合该投资理念。
苹果赚钱的途径再明显不过：iPhone、iPad、Mac和苹果服务。
“不管他们的收入是多少（600亿美元），你都可以把他们所有的产品同时放在一
张餐桌上，”巴菲特对CNBC说。
可显然，苹果公司在巴菲特眼里是个例外。
巴菲特认为，苹果的消费分支“无与伦比”，生态系统的稳健程度也达到“无与伦
比”。
换句话说，苹果产品是个非常强大的留客工具，至少在心理和精神层面，人们非常
、非常、非常锁定在自己正使用的产品上，苹果就是这样一例。

七、买创业板股票风险很大吗，为什么？

高风险伴随着高收益。
创业板公司普遍都是规模小，经营范围较为独特。
这类股票抗风险能力弱，经营和经济环境好的话，成长性也是很高的。
由于经营范围单一且规模不大，市场抗风险能力较弱。
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